

Le Pont

Rencontres inter-religieuses à Strasbourg



Table ronde au Temple Neuf

La musique et le chant dans les traditions religieuses

Présentation par six témoins,
membres de différentes
religions. Echanges et débat.

Judi 23 mars 2017, 20h

« Le Pont - Echanges inter-religieux » réunit des croyants
baha'is, bouddhistes, chrétiens, hindous, juifs et musulmans.

Informations : nibenoit67@gmail.com / michel.jermann@legymnase.eu

Tél. 03 88 36 86 51

Soirée organisée en partenariat avec



Ne pas jeter sur la voie publique s.v.p.

